

## PRESSEMELDUNG

### Bei Hitze: kühle Kirche

#### Hier herrschen deutlich angenehmere Temperaturen als im Freien

Die Karte im Wetterbericht rangiert von dunkelorange bis lila. Auch für die nächsten Tage ist in Rheinhessen und Alzey Hitze vorhergesagt. Doch es gibt Abkühlungsmöglichkeiten:

Je nach Gebäude ist es im Innenraum von Kirchen bis zu zehn Grad kühler im Vergleich zu den Außentemperaturen. Und weil Hitze nicht nur unangenehm ist, sondern auch erhebliche gesundheitliche Risiken vor allem für ältere Menschen birgt, ist beispielsweise auch die Nikolaikirche in Alzey als Zufluchtsort vor zu hohen Temperaturen geeignet.

„Massive Steinwände sind umweltfreundliche Klimaanlage. Deshalb laden wir alle ein, unabhängig von ihrer Religionszugehörigkeit, in unserer Kirche Schutz zu suchen vor der Hitze“, so Susanne Schmuck-Schätzel, Dekanin im evangelischen Dekanat Alzey-Wöllstein. „Vielleicht findet der eine oder die andere auf diese Weise nicht nur etwas Abkühlung, sondern auch ein interessantes Gespräch oder einen Moment Ruhe für eine persönliche Besinnung.“

Die meisten Gemeinden der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau (EKHN) haben regelmäßige Öffnungszeiten für ihre Kirchen. Viele erweitern diese Zeiten angesichts von Hitzewellen. Erfragen Sie gerne vor Ort, wann die dortigen Kirchen geöffnet sind, oder schauen Sie einfach vorbei.

**Bildtext:** Die Alzeyer Nikolaikirche ist geöffnet, gerade auch für Menschen, die Schutz vor zuviel Sommerhitze suchen - willkommen sind alle. Foto: Silke Laubscher

#### Pressekontakt:

Ev. Dekanat Alzey-Wöllstein | Anke Gersie, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit  
Fischmarkt 3 | 55232 Alzey | Telefon: 06731 549 553 | E-Mail: [anke.gersie@ekhn.de](mailto:anke.gersie@ekhn.de)  
Bürozeiten: dienstags bis donnerstags